

## **ADAC und Sixt kooperieren seit 20 Jahren**

Im September 2017 feiern die ADAC-Autovermietung und Sixt das 20-jährige Bestehen ihrer Kooperation. Schon seit 1997 erhalten ADAC-Mitglieder bei Anmietung eines Sixt-Mietwagens in Deutschland exklusive Club-Vorteile. Die meisten Autos in Deutschland werden in München gemietet, gefolgt von Hamburg und Berlin. Dies gilt auch für die Miet-Transporter und -Lkw, wobei hier Köln den dritten Platz belegt. Das beliebteste Modell in diesem Segment ist aktuell der Mercedes Sprinter in der Langversion.

Aus Anlass des Jubiläums erhalten ADAC-Mitglieder bis 20. September 20 Prozent Sonderrabatt auf Sixt-Mietwagen. Alle Angebote sind unter [adac.de/autovermietung](http://adac.de/autovermietung) buchbar. (ampnet/nic)

---

## Bilder zum Artikel



ADAC-Mietwagen.

Foto: Auto-Medienportal.Net/ADAC